



Dos nuevos casos de quemados por pólvora en Cali prolonga la alerta de salud

Actualmente el Valle registra 82 quemados. 46 son menores de edad.

Dos nuevos casos de quemados por pólvora que la Secretaría de Salud de Cali registró este viernes, eleva el número de afectados por estos juegos pirotécnicos a 34. La alerta amarilla en la red hospitalaria se mantendrá hasta este lunes 8 de diciembre.

Así lo dio a conocer el secretario de Salud de Cali, Alexander Durán, quién informó que entre los afectados se reportan 15 menores de edad.

“Contábamos con 32 casos, sin embargo, ayer llegaron dos más que sucedieron en días de fin de año y de los que no teníamos conocimiento”, manifestó el funcionario.

Asimismo, con el fin de prevenir nuevos lesionados en la quema tradicional de pólvora por el Día de Reyes, Durán reiteró la invitación a la ciudadanía para prevenir más víctimas: “Nuestro mayor esfuerzo está concentrado en invitar a las personas a no realizar ni apoyar estos actos que pueden poner en riesgo la vida propia y la de los demás”.

Por su parte, la Secretaria de Salud del Valle informó que la vigilancia intensificada en el departamento irá hasta el 13 de enero. Según los registros de 2017, del 1 al 14 de enero se presentaron 46 lesionados con pólvora. De estos, 22 eran de Cali entre los que se encontraban diez menores.

Diario El País, 6 de Enero de 2018. Página A2